



COLUMNA INVITADA

# Los niños son el mejor activo de la Alcaldía Benito Juárez

Los niños son el mejor activo de Benito Juárez, y es imperativo que nuestros parques estén a la altura de sus necesidades

COLUMNA INVITADA  
OPINIÓN - 25/10/2023 - 0025 H5

Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Foto: Especial

En la Alcaldía Benito Juárez contamos con 24 parques públicos, grandes tesoros urbanos de alta calidad que en estos tiempos, en los que los niños están cada vez más inmersos en la tecnología, son fundamentales para transformar estos espacios verdes en beneficio de nuestras generaciones más jóvenes. Los niños son el mejor activo de Benito Juárez, y es imperativo que nuestros parques estén a la altura de sus necesidades.

El juego en la infancia es una piedra angular en el desarrollo de los niños. No es solo una actividad de diversión; es una herramienta vital para la construcción del autoconcepto y la autoestima de los pequeños. A través del juego, los niños entienden mejor el mundo que los rodea y desarrollan una mayor adaptación a su entorno. Además, fomenta la imaginación, la creatividad, y mejora procesos cognitivos como la observación, la atención, la concentración y la memoria.

Desde un punto de vista social, el juego es una de las principales formas de fomentar la socialización, facilitando la interacción entre niños y promoviendo habilidades de comunicación. Sin embargo, para que esto sea posible, es esencial que los parques públicos se conviertan en espacios que inspiren el juego, la exploración y el aprendizaje.



Para lograrlo, debemos invertir en la excelencia de estos parques, con criterios de valor lúdico, originalidad, innovación, accesibilidad, seguridad, sostenibilidad y factibilidad de proyectos. Esto garantizará que los espacios sean adecuados para el juego activo, la exploración y el aprendizaje, incluso en esta era digital.

Mejorar los parques públicos en Benito Juárez no es un gasto, es una inversión en el futuro de nuestra comunidad. Estos espacios deberían enriquecer el cerebro, el cuerpo y la vida de nuestros niños, contribuyendo a su desarrollo y sano crecimiento. En última instancia, al hacerlo, estaremos construyendo una sociedad más saludable y equilibrada en la que los niños puedan prosperar plenamente.

¡Invertir en nuestros parques es invertir en un futuro brillante para las nuevas generaciones de benitojuarenses!

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO  
DIPUTADO FEDERAL (PAN)  
DISTRITO 15, ALCALDÍA BENITO JUÁREZ  
REDES SOCIALES FACEBOOK, TWITTER @LUISMENDOZAJ